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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
1. Der Oberbürgermeister wird gebeten, in Würdigung der aufopferungsvollen Unterstützung 

der vielen Hilfskräfte des regionalen und zentralen Rettungs- und Katastrophenschutzes, die 
während der Hochwassersituationen – beispielhaft während der von 2002 – die Deiche 
geschützt und die Magdeburger Bevölkerung vor den Folgen schlimmer Überflutungen 
bewahrt haben, 2012 eine Dankeschönveranstaltung vorzubereiten. 

2. Die Einbeziehung einer thematisch begleitenden Fotoausstellung soll geprüft werden. 
3. Die gemeinsame Durchführung der Veranstaltung mit dem Bundesinnenministerium und 

dem Bundesministerium der Verteidigung soll ebenfalls geprüft werden. 
 
Der Antrag soll im Verwaltungsausschuss beraten werden 
 
Begründung: 
 
Besonders anlässlich der Hochwassersituation 2002 wurde deutlich, wie wichtig die 
Unterstützung zentraler Rettungs- und Hilfsorganisationen ist. Ohne die schnelle Hilfe von 
THW, Bundeswehr und anderen Organisationen hätte die Stadt Magdeburg ein ähnlich 
schlimmes Schicksal ereilen können, wie viele Kommunen an Oder oder Mulde. 
Zehn Jahre nach dieser Operation und auch einige Hochwasser später sollte die Gelegenheit 
genutzt werden, sich der damaligen Situation zu erinnern, Ausschau zu halten und den 
damaligen Helfern zu danken. 
Da neben den eigenen Kräften des Rettungs- und Katastrophenschutzes im Wesentlichen 
Bundeseinrichtungen die Unterstützung geleistet haben, sollte eine solche Veranstaltung mit 
diesen Behörden vorbereitet und durchgeführt werden. 
Eine die Thematik begleitende Ausstellung mit Fotos, die auch die Bürgerinnen und Bürger der 
Stadt zur Verfügung stellen können, würde aus unserer Sicht den Gedanken der 
Zusammengehörigkeit und Solidarität, der damals prägend war, dokumentieren. 
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